



Los ocupados presentaron el sexto aumento consecutivo. Mientras que los sectores de minería, industrias manufactureras, alojamiento y servicio de comidas; fueron los que más aportaron a la creación del empleo.

La estimación de la Tasa de Desocupación regional fue 8,6%, registrando una disminución en 12 meses de 2,6 puntos porcentuales en el trimestre julio-septiembre, producto del alza de personas ocupadas, que fue mayor a la presentada por la fuerza de trabajo.

En 8,6% se sitúa Tasa de Desocupación Regional

Según informó el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) durante el periodo de medición, las personas desocupadas bajaron 21,7% (9.980 personas menos), totalizando 36 mil personas, siendo ésta la séptima baja consecutiva. Mientras que los ocupados registraron el sexto aumento consecutivo, totalizando 383.500.

Al respecto, el seremi del Trabajo, Francisco Brizuela, explicó que «son cifras alentadoras para el panorama económico y del empleo de la región, donde se da cuen-

ta de un aumento importante en el número de ocupados y la recuperación de más de 19.600 empleos en comparación con el mismo el periodo del año anterior, donde la tasa de desocupación superaba los dos dígitos. Esto nos insta a continuar desarrollando la planificación de creación de escenarios propicios para la inversión y creación de puestos de trabajos con la articulación público y privada, que desde el Gobierno hemos estado intencionado con el objetivo de materializar el mejoramiento

de la calidad de vida de los trabajadores y sus familias».

Según sector económico, el aumento de la población ocupada (5,4%) fue influida, principalmente por minería (9,0%), industrias manufactureras (12,7%) y alojamiento y servicio de comidas (14,7%). En doce meses, el aumento de la población ocupada (5,4%) fue influenciado por personas trabajadoras por cuenta propia (17,4%) y asalariadas informales (9,1%).

En este sentido la autoridad laboral destacó el au-

mento de los empleos formales en la región, y dijo que «de los 19.600 empleos creados en el periodo de medición, más 13.200 son empleos formales. Algo muy positivo que debemos resaltar, y que por otra parte nos pone el desafío de continuar potenciando los canales de apoyo por parte del Ministerio del Trabajo para fomentar el acceso a capacitación en diferentes áreas, con el objetivo de entregar más y mejores herramientas a quienes ingresan al mundo del trabajo».